



Ver, oír y contar

Por **Araceli REDONDO**



‘Gelem’ al 2016

La Unión Romaní celebró ayer en la plaza de la Corredera una serie de actos, como conciertos y la instalación de una carpa, en la que estuvieron jóvenes calós de más de diez países para apoyar la candidatura a la Capitalidad Cultural de Córdoba

A.J. GONZÁLEZ



►► Jóvenes gitanos realizan actividades en la carpa de la Corredera.

La Unión Romaní celebró ayer una serie de actos en la plaza de la Corredera para mostrar su apoyo a la candidatura de la Capitalidad Cultural Europea de Córdoba 2016. El evento contó con la presencia de la gerente de la Fundación Córdoba Ciudad Cultural, Carlota Álvarez. "Nos estamos presentando como una ciudad inclusiva, de diálogo, con un proyecto de cultura sostenible y eso implica el trato entre todos", continuó.
Por su parte el secretario general

Repartieron potaje gitano a los viandantes en unos recipientes con la bandera romaní

de Unión Romaní, Manuel García, destacó que el momento servía de antesala a la II Cumbre Europea sobre la Población Gitana, que comienza hoy en Córdoba. "Entendemos que esta ciudad es un crisol de culturas", manifestó García. Según el secretario general de Unión Romaní "realizarán una serie de actos hasta llegar al año de la capitalidad que culminarían con un gran congreso gitano mundial".
En la plaza se instaló una carpa en la que se reunieron jóvenes gita-

nos de más de una decena de países que entonaron el himno caló *Gelem Gelem*. También actuaron grupos locales. "Hemos aportado todo lo que hemos podido artísticamente", destacó Antonio Plantón, de la producción ejecutiva del acto. Según Plantón, posteriormente darían potaje gitano "en unos recipientes con su bandera". La Unión Romaní también presentó ayer el estudio sociológico *Andalucía, cuatro culturas, una sola juventud*. ≡